

Rundbrief

Liebe Mitglieder und Freunde unserer Kolpingsfamilie !

Im neuen Jahr 2020 feiern wir den Karneval besonders, weil die Kolpingsfamilie Spich den Prinzen stellt. Mit Prinz Rainer II (Rainer Frömel), Bauer Bernhard (Bernhard Giesen) und Jungfrau Marcella (Markus Radeck) tritt ein Gefolge von über 100 Mitgliedern der Kolpingsfamilie Spich bei zahlreichen Veranstaltungen auf. Die meisten von euch haben uns sicher schon gesehen und jubelnd empfangen!

Dieses Jahr sind wir auch Gastgeber an Weiberfastnacht, beim Prinzenball und am Rosenmontag im Bürgerhaus. Die Karten gibt es über Reiner Gerlach von der KAS, Tel. 02241-47763.



Weiberfastnachtsparty

Donnerstag, 20.2. um 14.30 Uhr, Einlass 14.00 Uhr im Bürgerhaus, Eintritt 6,00 €

„Familienfreundliche Weiberfastnacht-

Party“? Ja, die ganze Familie ist – wie bei jeder unserer Veranstaltungen – auch auf Weiberfastnacht eingeladen! Neben dem Bühnenprogramm wird Clown Pepe Pan anwesend sein und für Jung und Alt den Nachmittag mit einem kleinen Programm (zum Teil Mitmach-Programm), Luftballonfiguren und weiteren Späßen lustig gestalten.

Prinzenball

Samstag, 22.2. um 19.00 Uhr, Einlass 18.15 Uhr im Bürgerhaus
Eintritt 15,00 €

Die Dorfgrenadiere Birkenfeld, Tanzgruppe De Höppebeenche, BB Kapell und viele andere werden für ausgelassene Stimmung sorgen!

Es stehen nun die Auf-/Umbau-Zeiten für die jecken Tage fest:

Mittwoch, 19.02.2020 ab 15.30 Uhr Aufbau im Bürgerhaus

Freitag, 21.02.2020 ab 15.00 Uhr "Umbau" im Bürgerhaus für den Prinzenball

Sonntag, 23.02.2020 ab 10.00 Uhr "Umbau" im Bürgerhaus für Rosenmontag

Dienstag, 25.02.2020 ab 11.00 Uhr Abbau im Bürgerhaus

Wir freuen uns über jede helfende Hand.

Beweglichkeitstraining für Senioren (Frauen)

Donnerstags von **9:30 - 10:30 und von 10:30 - 11:30 Uhr** im Pfarrheim.

Kursbeginn 6. Februar, der Kurs umfasst 10 Stunden.

Beweglichkeit ist die Grundvoraussetzung für alle Bewegungsausführungen. Sie wirkt sich positiv auf Kraft, Ausdauer und Koordination aus. Durch Dehnungs-Aktivierungsübungen werden Haltungsprobleme verbessert und altersbedingten Einschränkungen in der Bewegung entgegengewirkt. Herz-Kreislauftraining und Entspannung gehören zu einem Gesundheitstraining dazu.

Die Kurse sind voll ausgebucht, es wurde eine Warteliste auf Grund des großen Andrangs erstellt.

Kursleiterin: Barbara (Babsi) Schwartz, zertifizierte Präventions- Osteoporosetrainerin.

Anmeldung erbeten unter 02241/844668 oder babsi-schwartz@t-online.de

Vortrag: Kolping Brasilien und die Amazonassynode

Donnerstag, 12.3. um 20.00 Uhr im Pfarrsaal.

Unser Mitglied Sigrid Stapel ist Referentin bei Kolping International. Als Ergänzung und Vertiefung unserer Misereor Aktion „Solidarität geht“ kann sie uns von der Arbeit von Kolping Brasilien berichten. Außerdem wird sie uns die Umwelt- und Sozialzyklika „Laudato Si“ und einige Ergebnisse der Amazonassynode vorstellen und mit uns zusammen erarbeiten, was das für jede*n Einzelne*n und die Arbeit der Kolpingsfamilie bedeutet.

Misereor Aktion „Solidarität geht“

Sonntag, 29.3., Start mit der Hl.Messe um 9.30 Uhr in St.Gerhard

Wir suchen noch Helfer als Streckenposten. Bitte melde dich bei Udo Vogelfänger oder Daniela Ballhaus. Das Vorbereitungsteam trifft sich am **Montag, den 2.3. um 19.00 Uhr** im Pfarrsaal. Wir freuen uns über Verstärkung!

Sich aufmachen und Gemeinschaft in der Natur erleben, das könnt ihr auf Strecken von wahlweise 4 oder 8 Kilometern. Nach dem Gottesdienst starten die Wanderer ihre Rundwege bis zum Ziel am Gemeindehaus St.Gerhard, wo alle Teilnehmer durch den Kolping-Männer-Kochclub verköstigt werden. Auch für Getränke, Kaffee und Kuchen ist gesorgt.

Da dies die einzige Spendenaktion der Pfarreiengemeinschaft für die „Eine Welt“ ist, laden wir ausdrücklich auch alle ein, die nicht in der Kolpingsfamilie sind!!!! Bitte macht Werbung bei allen euren Freunden und Bekannten!

Dieses Jahr unterstützen wir das Misereor-Projekt: **„Brasilien - Für den Erhalt des Amazonas!“** .

Die indigenen Bevölkerungsgruppen im brasilianischen Amazonien werden dabei unterstützt, ihren Lebensraum zu erhalten und die Abholzung des Regenwalds zu stoppen.

Besuch des Kanzlerbungalows in Bonn

Samstag, 4.4. um 13.00 Uhr

Der Kanzlerbungalow in Bonn gehört zu den herausragenden Bauten der deutschen Nachkriegsmoderne, in dem Zeitgeschichte geschrieben wurde. Der Architekt Sep Ruf entwarf eine sachlich moderne, transparente Architektur und unterstrich damit die Funktion des Hauses als Ort der Begegnung und des Gesprächs. Nach Erhard nutzten die Bundeskanzler Kurt Georg Kiesinger, Willy Brandt, Helmut Schmidt, Helmut Kohl und kurze Zeit auch Gerhard Schröder den Bungalow. Er wurde für repräsentative Veranstaltungen und Gespräche genutzt und diente als Bonner Wohnsitz der Bundeskanzler.

Teilnahme ab 14 Jahre, es können nur 20 Personen teilnehmen. Verbindliche Anmeldung ist erforderlich, weil bis zum 20.3. eine schriftliche Teilnehmerliste eingereicht werden muss. Anmeldung bei Udo Vogelfänger Tel 40 33 89.

Kindergottesdienst :

So 26.1./23.2./22.3./26.4./24.5./21.6. um 9.30 Uhr im Pfarrsaal

Kolping Altkleidercontainer

Altkleider sind Geld wert ! Wir sammeln weiter Altkleider und Schuhe in unseren grünen Containern. Bitte macht auch eure Freunde und Verwandte darauf aufmerksam. Unsere Container tragen das Kolping Logo. Bitte meldet es, wenn ein Container überfüllt oder beschmutzt ist. Achtet auf unsere Container !

Aktuelle Informationen aus unserer Kolpingsfamilie findet ihr immer unter www.kolping-spich.de .

Adolph Kolping hat gesagt: **„Froh und glücklich machen, trösten und erfreuen, ist das Beste, was der Mensch auf dieser Welt ausrichten kann.“**

Es grüßt euch im Namen des Vorstands – **Kolping Alaaf!**

U. Süßenkirchen